



塩中だより

第34号
令和5年2月27日(月)
四日市市立塩浜中学校
(文責) 学 校 長

3学期になり、いろいろな活動が繰り
広げられています。



☆奉仕作業:3年生~2月21日(火)☆

約3年間お世話になったグラウンド&教室・学習室3を、いつもより念入りに掃除しました。
グラウンドでは溝掃除を中心に。この日は一段と風が冷たかったですが、みなさん笑顔いっぱい。たくさん
の泥を取ってくれてすっきりした状態に。

<グラウンド>



教室・学習室3ではふだんなかなか手が行き届かないところもピカピカに。雑巾がけも一生懸命で床さ
んが喜んでいるのがわかります。

教室にはカウントダウンカレンダーが掲示されていて、中学校生活のゴール目前。卒業式の日まで登校
日数はこの日でラスト9日。いよいよ一桁になりました。

<教室・学習室3>





3年生のみなさん、奉仕作業お疲れさまでした。

残りの中学校生活、1秒1秒かみしめて過ごしてくださいね。

☆保健室から☆

街中や電車で、イヤホンをつけた若者をよく見かけます。

たまに大きな音量で聴いている人がいますが、周りの人たちに迷惑をかけるだけでなく、自分の耳にダメージを与えることになります。また、周りの様子に注意がいけなくなり、大きな事故にもつながりかねません。

コロナ禍になり手洗いやうがいの習慣はすっかり付いたと思いますが、日頃から耳も労(いた)わるようにしたいですね。



☆学習発表会:3組~2月17日(金)☆

四日市市文化会館にて、「第36回 三泗小・中学校特別支援学級学習発表会」が開かれました。



担当の先生が展示の部の準備をしていると……。

あれ、47都道府県作ったはずなのに1つの県がない(汗)。

みなさん、何県がないかわかりますか。→→→→→→→

はい、そうです。四国の愛媛県が行方不明に。

前日の時点ではないままでしたが、当日の朝、技術室で寂しそうな姿?でいるところを発見。よかったです。本番には、47都道府県そろった状態で展示できました。

舞台発表では、塩浜小学校「はまっこ」の児童のみなさんと合同で「塩浜ソーラン」の演技ができました。

